
SAISON 2020-2021

Compte-rendu
Réunion du Comité Directeur n°1

Du Mardi 13 Octobre 2020

Présents : Absents :
- Florence.C
- Kaline L.
- Hervé D.
- Renaud C.
- Karine R.
- Chantal D.
- Marjorie D. (en visio)
- Xavier G.

- Mathieu A-K. (non excusé)

Invité :
- Clément D

Début de la séance : 20h00 Fin de la séance : 23h30

Points à l’Ordre du Jour

1. PV AG 2020

Notre présidente a pu récupérer les notes prises à l’AG, nous allons être en mesure de publier
le PV de l’AG ce WE, après relecture par les membres du ComDir.
22 présents à l’AG. 14 pouvoirs. Quorum largement atteint.
Feuille d’émargement et pouvoirs scannés et les documents sont stockés au local dans
l’armoire.

AG CODEP ILE DE FRANCE à Beaumont sur Oise. Florence a envoyé un pouvoir à Sophie Le
Maout.

2. La rentrée du DSC

a. Inscriptions
47 inscrits. Pas mal d’anciens qui ne se sont pas encore réinscrits
Il faudrait au moins que tout le ComDir  soit réinscrit.
Licences assurances prises.
Un mail pour rappel du règlement sera envoyé.
La mise en ligne des certificats sur le site de la Fédé a été réalisée par Xavier mais cela semble
fonctionner de manière aléatoire. Nous conseillons à tous les membres d’avoir toujours leur
certificat papier pour les fosses, les sorties,...

b. Point financier
Xavier a prélevé du Livret en attendant que toutes les inscriptions soient enregistrées.
Budget réalisé sur une base de 80 membres.  Il y a peu de chances qu’on arrive à ce chiffre.
On maintient le tarif encadrant pour les moniteurs qui s’inscrivent dans des lignes d’eau, à
condition qu’ils soient prêts à nous dépanner, sachant qu’on est susceptible d’avoir besoin
d’eux.



c. Les différents scénarii liés aux restrictions sanitaires
On envisagera en fonction de la durée de la fermeture un geste de solidarité sachant que le
dédommagement, ne se fera de toute façon pas sur la partie licence et assurance.
Pour l’instant nous manquons de visibilité.

d. Pots & Evènements
Nous souhaitons garder la convivialité du club mais nous sommes contraints de respecter les
mesures liées à la crise sanitaire actuelle.

responsables de lignes
- 11 inscrits en apnée : Gilles et Laurent
- 15 inscrits en Forme et Beauté : Karine
- 5 inscrits en PN2/PN3 : Xavier et Vincent
- 8 inscrits en PN1:  Alain et Marjo

Kaline, Hervé et Renaud en “moniteurs volants”

3. Point matériel :

a. Station gonflage

N’est pas encore opérationnelle, on attend des infos mais la mairie a été relancée.

b. Protocole Covid vs. matos :

5 litres de désinfectant et 2 sprays ont été achetés. On est prêt dès que la piscine ré-ouvrira.

c. Réinvestissement du local stockage en bas : interrompu juste avant de
commencer (sur les créneaux du mardi soir, plus facile vs. direction/appariteurs).

Clément a essayé d’appeler le directeur pour  avoir l’autorisation de réinvestir le local afin de
re-descendre le matériel.
La priorité est d’avoir du matériel pour les PN1 dès la réouverture de la piscine.

d. Un point sur le matériel reçu en "dons"

Un ancien membre a fait don au Club de matériel. Clément en a fait l’inventaire.
On attend également la donation prochaine d’un autre membre du club.
On se renseigne pour savoir ce qu’on a le droit de faire et nous ferons ensuite une communication.

TIV à organiser au printemps.
Pas de rachat de matériel à prévoir.
Il reste quelques blocs à réviser.
Plongéquilibre propose le même partenariat sur le pack PMT à 10 %. Une communication va être faite
sur le site..



4. Les sorties

We à Atoll : Conditions climatiques un peu dures. Adrien a validé son N3.

Côté financier, nous constatons un gros déficit sur le WE (434 euros).
Tarif : 234 + 17 navette pour explo, 296 pour les techniques et 48 pour un moniteur...
Ce WE, 2 élèves pour 4 moniteurs. Renaud est du coup passé en exploration et du coup encadrement 1
pour 1.

Ce constat est contextuel car le club investit aujourd’hui sur des stagiaires pédagogiques qui nécessitent
un moniteur “au-dessus” d’eux, mais il ne faut pas que ça se reproduise X fois dans l’année. Il faut que
ça reste de l’exceptionnel.

A chaque situation et en fonction du budget prévisionnel, on étudiera en anticipation de la sortie.
Pour cette sortie les deux stagiaires complètent une partie des frais.

Quid du WE Némo prévu les 14 et 15 novembre ? On attend les prochaines annonces du
gouvernement…

5. Autres points à convenir (en début de réunion)

Message de la DJS aux associations. On a jusqu’au 16 pour répondre… Soit on libère notre créneau
pour “ceux qui ont le droit” et on a des chances de ne pas payer la piscine, soit on le libère pas et on ne
devrait pas payer la piscine.  Le ComDir vote pour la libération des créneaux, Florence fait la réponse à
la DJS.

6. Date prochaine réunion du ComDir :

Mercredi 18 novembre

La phrase du soir : “trop de lien n’a jamais nui”


